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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

allocations familiales
Question écrite n° 120178

Texte de la question

M. Yves Nicolin interroge Mme la ministre des solidarités et de la cohésion sociale sur les ménages ayant quatre
enfants ou plus à charge qui bénéficient des allocations familiales. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer le
nombre de familles bénéficiaires. Il lui demande également de bien vouloir lui indiquer quel est le montant global
des allocations ainsi versées et la part que cela représente dans le budget total des allocations familiales.
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